



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 20 • 16 FÉVRIER 2024



LE MOT DU PADRE

PAR DON ADRIEN

Chers parents,

Le Carême vient de commencer. C'est un temps important pour les chrétiens car il nous invite à la **prière**, au **jeûne** et au **partage**.

Comme vous pourrez le constater, nous allons essayer de permettre à vos enfants de vivre ce temps s'ils le souhaitent. Je suis intimement persuadé qu'il est important pour un jeune de développer toutes les dimensions de son humanité et que rendre possible l'éducation de ses passions est une bonne chose dans la croissance d'un petit d'homme. En psychologie, on appelle ça la frustration (mot qui fait peur mais qui semble tellement nécessaire pour ne pas faire des adultes mal dans leur peau plus tard).

La prière nous enseigne l'intériorité. Nous ne sommes pas qu'un corps. Nous avons aussi une âme dont nous devons prendre soin. Cette âme est traversée par de multiples questions existentielles. Bien souvent nous cherchons les réponses à l'extérieur et rejetons la fautes sur le monde...développer l'intériorité nous aide à comprendre le combat présent en nous !

Le jeûne nous apprend à remettre les choses de ce monde à leur place. L'expérience du manque (je reviens sur la frustration) est excellent pour goûter toutes les saveurs de la vie. Si je mange du chocolat tous les jours, je me lasse et n'éprouve plus de plaisir. Si je n'en mange pas pendant 40 jours, le jour où j'en mange, mes papilles me font faire l'expérience de l'explosion des saveurs !

Le partage enfin nous apprend à ne pas regarder notre nombril mais à être tourné vers les autres. Dans un internat, il est important de développer les relations et de chercher à s'aimer en supportant ceux qui sont insupportables !

Bon carême !

don Adrien, f+



BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE POSITIF : L'aide pour préparer les portes ouvertes

LE NÉGATIF : Le manque de respect les uns envers les autres

L'OBJECTIF : Tenir bon pour la dernière semaine avant les vacances

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Une semaine agitée. La fatigue se fait sentir notamment chez les plus jeunes. Il est nécessaire de bien vivre cette dernière semaine afin de terminer sur une note positive ! Vivement les vacances !

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

**Léonore
DELAFOSSE**

INTERNE
STUDIEUX

**Garance
MOUTON-B.**

INTERNE
JOYEUX

**Emmanuel
ONDOUA-A.**

INTERNE
ORDONNÉ

**Edouard
MOUADDAB**

INTERNE
SERVIABLE

**Manon
NEVEUX-A**

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

CARÈME : Vous trouverez ici le programme de notre Carême. Vos enfants ont été nombreux à participer à la messe des Cendres, c'était une joie. Ils sont invités à vivre tout ou partie de ce programme qui nous conduira à Pâques, la plus grande fête chrétienne ! Nous reviendrons vers vous après les vacances pour vous donner quelques précisions sur l'esprit Et le thème pour vivre ce temps.

ARGENT : Depuis quelques jours des élèves se plaignent de vol d'argent. Il est toujours difficile pour nous de délier le vrai du faux dans ce genre d'histoire car nous ignorons ce qu'ils possèdent réellement. Je les invite donc, comme cela est demandé par le règlement, à nous remettre leur argent à leur arrivée afin qu'il soit en sécurité. Ils peuvent en disposer dès qu'ils le demandent. Si cela n'est pas fait, ils sont responsables de leur argent.

STAGE DES 3e : La semaine prochaine, les 3e seront en stage. Nous leur souhaitons une belle semaine de découverte et déjà de bonnes vacances !

VACANCES : La semaine prochaine sera la dernière avant les vacances. Nous vous rappelons qu'il est impératif de repartir avec toutes ses affaires afin que l'internat soit propre et rangé pendant les vacances. Le lavage des draps est impératif, ils devront donc être repris à la fin de la semaine.




Bignon

Carême 2024

MERCREDI 14 FÉVRIER
19h, messe des cendres à l'église de Mortagne

CHAQUE SEMAINE

Thème du carême : La confiance

Mardi : 7h, adoration et 12h, messe à Saint Joseph
Mercredi : 7h, adoration et 19h, messe à Saint Joseph
Jeudi : 8h, messe à la bougie dans la grande chapelle
Vendredi : 8h, adoration à la grande chapelle
Soirée paroissiale de carême à la Maison Paroissiale
(Messe, 18h30 / Soupe, 19h / Enseignement, 20h / Complies, 21h)

SEMAINE SAINTE

Dimanche des Rameaux (24 mars)
10h30, église de Mortagne
Jeudi Saint (28 mars)
19h, église de Mortagne
suivi de la veillée au reposoir toute la nuit à la chapelle saint Joseph
Vendredi Saint (29 mars)
Dans la matinée, intervention sur la mission à Madagascar (FIDESCO)
12h, opération bol de riz
15h, chemin de croix dans la ville
19h, Office de la Passion, église de Mortagne
Samedi Saint (30 mars)
21h, Vigile Pascale, église de Mortagne
Dimanche de Pâques (31 mars)
9h et 10h30, messe, église de Mortagne
11h, messe à Bazoches